

Director del INPEC estará en el lanzamiento de FORLAC

Acacías (Meta), 16 de febrero de 2019- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC- Este sábado 16 de febrero se llevará a cabo en la Colonia Agrícola de Mínima seguridad de Acacías Meta el lanzamiento del programa FORLAC “Formación de Lideres Agentes de Cambio”, dirigido a los Privados de la Libertad para que se conviertan en agentes transformadores e influyan de manera positiva en el entorno penitenciario.

El evento estará presidido por el BG William Ernesto Ruiz Director General del INPEC, quien estará acompañado por un representante del Ministerio de Justicia y del Derecho, gestores del proyecto y el Director del Establecimiento Capitán (R) Oswald Vidales.

Este programa de formación es una iniciativa de la Subdirección de Atención Psicosocial e implementada por el grupo de Apoyo Espiritual, que brinda conocimientos y herramientas para que los 43 participantes logren mejorar su capacidad de respuesta positiva a las necesidades de su entorno y puedan contribuir a un cambio significativo en las dinámicas de la Población Privada de la Libertad.

Durante seis meses FORLAC, será piloteado en el Campamento Sardinata de la Colonia Agrícola, enfocado en la resocialización mediante la formación de competencias humanas, a través de talleres de aprendizaje que les permitan cambios en sus actitudes y comportamientos.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
INPEC**